

Miguel Diaz-Canel visite une entreprise agricole de la province de Matanzas



La Havane, 12 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, s'est rendu ce mercredi dans l'entreprise agricole Vladimir Ilich Lénine dans le cadre de sa visite de travail dans la province de Matanzas.

Miguel Diaz-Canel a posé des questions sur la stratégie suivie par cette entreprise en faveur de la diversification de la production, sur l'application des innovations technologiques et sur les résultats de cette entreprise qui apporte une grande quantité de légumes et de légumes à la consommation de la province.

Son parcours a également inclus des écoles et des lycées où il a conversé avec des membres de la direction, des enseignants et des jeunes.



Radio Habana Cuba